

Zu dem Thema "autofreier Marktplatz" wollen wir von Seiten des IB darauf aufmerksam machen, dass durch die geplante Maßnahme zwei zentrale Parkplätze für Menschen wegfallen, die aufgrund ihrer Behinderung auf einen barrierefreien Parkplatz angewiesen sind.

Wenn diese Parkplätze wegfallen, muss ein adäquater Ersatz geschaffen werden.

Hier sieht der IB aufgrund der bereits im vergangenen Jahr gemachten Erfahrungen nur den Parkplatz an der "Gaulstraße" als mögliche Alternative.

Der als Ersatz genutzte Parkplatz an der "Hochstraße", vor dem Alten Stadthaus, ist aufgrund seiner Beschaffenheit (Gefälle) nicht geeignet.

Der zweite Ersatzparkplatz sollte näher in Richtung "Untere Straße" liegen, z.B. auf der Höhe ehemals Sport Höfer/ Apotheke. Somit ist gewährleistet, dass Menschen mit einer Gehbeeinträchtigung alle Lokalitäten in Marktplatznähe gut erreichen können und keine neuen Barrieren entstehen, weil Wege zu weit werden.

Darüber hinaus weisen wir darauf hin, dass eine transparente Information über die Parkmöglichkeiten notwendig ist und dass die Ersatzparkplätze für Menschen mit Behinderungen eindeutig ausgeschildert sein müssen.